

Daily News

Montag
9. September 2024
Tag 3

Erster Tag des Hauptfelds: Das Turnier geht in die nächste Runde

Guten Morgen und herzlich willkommen zum ersten Tag des Hauptfelds bei den NRW Junior Open! Die Qualifikationsspiele sind abgeschlossen, und nun beginnt der eigentliche Wettkampf, auf den alle hingefiebert haben. Heute treten die besten Spielerinnen und Spieler des Turniers an, um ihre Reise in Richtung Titel zu starten.

Das Teilnehmerfeld ist hochkarätig besetzt, und die ersten Matches versprechen bereits Tennis auf Top-Niveau. Wir dürfen uns auf packende Ballwechsel, taktische Meisterleistungen und die ersten Überraschungen freuen. Außerdem steht heute die erste Runde der Doppel-Konkurrenzen auf dem Programm.

Besonders spannend wird es heute bei den Begegnungen der gesetzten Spieler, die nach intensiven Vorbereitungen ihre ersten Auftritte haben. Können sie ihrer Favoritenrolle gerecht werden oder erleben wir vielleicht schon die ersten Überraschungen des Turniers?

Neben den sportlichen Höhepunkten erwartet Sie auch heute wieder ein abwechslungsreicher Tag auf der Anlage. Nutzen Sie die Gelegenheit, um zwischen den Matches auf unserer schönen Sonnenterrasse zu entspannen, sich mit anderen Tennisbegeisterten auszutauschen und die besondere Atmosphäre der NRW Junior Open zu genießen.

Wir wünschen allen Spielerinnen und Spielern viel Erfolg und faire Spiele. Den Zuschauerinnen und Zuschauern wünschen wir spannende Unterhaltung und einen unvergesslichen Tag voller hochklassigem Tennis. Viel Spaß bei den Matches und einen großartigen ersten Tag des Hauptfelds bei den NRW Junior Open!



Turnierdirektorin Janka Piliar

Bereits seit 2009 leitet sie die NRW Junior Open in Mönchengladbach. Ihr wichtigstes Anliegen ist stets das Wohl der Spielerinnen und Spieler. Dafür nimmt sie den Aufwand der Planung und Durchführung des Turniers gerne in Kauf. „Ich freue mich immer, wenn ich merke, den Juniorinnen und Junioren geht es gut und sie können sich ganz auf ihr Spiel konzentrieren“, so Piliar.

Ausblick auf Tag 4:

**Zweiter Tag des Hauptfelds
Zweiter Tag der Doppel-Konkurrenzen**

Bleiben Sie informiert!

Stay informed!



Daily News

Monday
September 9th, 2024
Day 3

First Day of the Main Draw: The Tournament Advances to the Next Round

Good morning and welcome to the first day of the main draw at the NRW Junior Open! The qualifying rounds are over, and now the real competition begins, which everyone has been eagerly anticipating. Today, the best players in the tournament will take to the courts to start their journey towards the title.

The field is packed with top talent, and the first matches already promise high-level tennis. We can look forward to thrilling rallies, tactical brilliance, and the first surprises of the tournament. Additionally, today marks the start of the doubles competitions.

The excitement will be particularly high as the seeded players make their first appearances after intense preparations. Will they live up to their favorites' status, or might we witness some early upsets?

Besides the sporting highlights, you can also enjoy a varied day on the grounds. Take the opportunity to relax on our beautiful sun terrace between matches, mingle with other tennis enthusiasts, and soak in the unique atmosphere of the NRW Junior Open.

We wish all players the best of luck and fair play. To our spectators, we hope you enjoy a thrilling and unforgettable day of top-notch tennis. Have a great time watching the matches and a fantastic first day of the main draw at the NRW Junior Open!



Tournament Director Janka Pilar

Since 2009, Janka Pilar has been at the helm of the NRW Junior Open in Mönchengladbach. Her top priority has always been the well-being of the players. She gladly takes on the effort of planning and organizing the tournament to ensure this. "I always feel happy when I see that the juniors are doing well and can focus entirely on their game," says Pilar.

Looking Ahead to Day 4:

**Second Day of the Main Draw
Second Day of the Doubles Competitions**

Bleiben Sie informiert!

Stay informed!

